

— Mde Délia Girardeau épouse de Benjamin Davieau, en religion Sr Benjamin, décédée le 18 janvier 1904 à l'âge de 61 ans, après 17 ans de profession.

— Mde Eléonore Larivière, épouse de Odilon Panneton, en religion Sr Marie, décédée le 23 janvier 1904 à l'âge de 65 ans après 15 ans de profession.

Sainte-Monique de Nicolet. — Napoléon Girard, novice, décédée au mois dernier à l'âge de 20 ans.

— Mde Joseph Provencher, née Marie Pinord, décédée à l'âge de 65 ans après 15 ans de profession.

Elle était une de ces âmes chrétiennes qui ne s'occupent que de Dieu et de leur éternité. Toute sa vie a été un modèle de régularité à ses devoirs religieux et à ceux de son état.

Saint-Georges de Beauce. — Mde Vve Marcel Lemieux, née Angèle Roy, en religion Sr Elisabeth, décédée le 21 décembre à l'âge de 67 ans et 6 mois, après 12 ans de profession.

Saint-Luc de Matane. — Mde Godefroi Côté, née Rose de Lima Truchon, en religion Sr Félix de Valois, décédée le 12 novembre 1903, à l'âge de 31 ans, après 3 ans de profession.

Québec. — Au Bon-Pasteur de Québec, est décédé le 11 février dernier, à l'âge de 72 ans et 15 jours M. l'Abbé Henri-Raymond Casgrain, ancien Professeur à l'Université Laval, docteur ès-lettres de la même Université et membre de la Société Royale du Canada.

C'est une grande perte pour le monde des lettres et de l'histoire, de l'histoire canadienne surtout, dont M. l'abbé Casgrain a élargi les horizons. Son travail assidu a découvert et mis au jour bien des documents nouveaux. Sa plume, finement taillée, les a comme incrustés dans des ouvrages, au style si soigné, qu'on pourrait les comparer à des écrins précieux, renfermant des perles plus précieuses encore. Son nom et ses œuvres passeront à la postérité.

Son souvenir restera particulièrement cher aux fils de saint François et aux Lecteurs de la *Revue*. M. l'abbé Casgrain avait une grande vénération pour les Récollets et il aimait à rappeler qu'ils furent les premiers missionnaires du Canada. Cette vénération il la rapportait largement sur leurs successeurs, qu'il recevait toujours avec affabilité, leur faisant part à l'occasion des lumières dont son esprit était rempli. Cette vénération, on la retrouve dans bien des pages de ses ouvrages, mais surtout dans son aperçu historique sur « *les Anciens Récollets* » que la *Revue* a eu l'honneur de publier et que nos lecteurs ont savouré pendant plus d'un an.

Le nom de M. l'abbé Casgrain vivra donc toujours dans les pages de cette *Revue*. Il vivra aussi dans le souvenir qu'auront pour le regretté défunt les fils de saint François et nos Lecteurs dans leurs prières quotidiennes. Les Rédacteurs de la *Revue du Tiers-Ordre* se rappelleront toujours que M. l'abbé Casgrain fut un temps leur illustre collaborateur.

FR. ODORIC-M. O. F. M.

R. I. P.